

Las claves de la crisis (y VIII)

El anterior y penúltimo artículo de las CLAVES lo terminábamos diciendo que la banca nos cobra por cualquier servicio que presta a los clientes.

... Por lo visto en todo este entramado final, los únicos que sí obtienen beneficio, por lo que estamos viendo, son los personajes que, en nombre del Poder Público que sea, gestionan la venta del Servicio Público al sector privado y también, por qué no, la compra de bienes y si ésta es gestionada en el extranjero mucho mejor.

El desprecio que se hizo y se viene haciendo en esas compras de material es para los servicios públicos a la Industria Nacional, es muy significativo y hasta doloroso. Por ejemplo, la compra de uno de los primeros ayuntamientos de España, de mil autobuses para dedicarlos al Transporte Urbano, a la compañía alemana Mercedes Benz, cuando Pegaso aún era española, la firma de la venta de Seat a Volkswagen, realizada en Suiza, la asignación a Francia del suministro del tren de alta velocidad, contra las mejores ofertas tanto alemanas como japonesas, que por cierto, dicha operación, puso en peligro de ser retiradas las inversiones japonesas de nuestro país. Estos son a grandes rasgos, según mi criterio en base a la información de que dispongo, otra de las claves de nuestra crisis, gastar dinero fuera de nuestro país.

Finalmente y para ir terminando este trabajo de "Las claves de nuestra crisis", quiero resaltar otro punto que debemos tener en cuenta, me refiero al gasto



que supone la duplicidad de servicios públicos que venimos observando desde hace algún tiempo, por inutilidad provocada de los mismos. Así, por ejemplo, para obtener unos Servicios Postales con mayores garantías de eficacia, se ha tenido que recurrir a los servicios privados de Mensajeros, se ha sustituido el Telégrafo por el Fax, a la Policía por Compañías de Seguridad, a la Guardia Civil por los Mossos d'Escuadra y la Ertzanza, la Universidad por las Escuelas y Academias especializadas en "Masters" o similares, pero de ninguna manera se reducen los impuestos que corresponden a los servicios privatizados, que es, a mi modo de ver, por donde deberíamos notar los ciudadanos, que privatizar nos reporta algún beneficio, pero en este país no se rebaja nada, al contrario, los impuestos y las tarifas de los servicios públicos, suben más cada año, la prueba la tenemos muy cerca, me estoy refiriendo al "SEGUNDO CATASTRAZO" que nos están preparando para el próximo año 1996. Después de todo lo dicho, unos datos recogidos

últimamente, que creo son de interés para todos, a pesar de la endémica recuperación económica de la que tanto se nos está hablando, se trata de las reservas del Banco de España; las reservas de divisas descendieron el pasado año 1994, en 571 millones de dólares; sólo en el mes de diciembre del mismo año, nuestras reservas descendieron 266,6 millones de dólares, es curioso ¿verdad?, y nos dicen que nos estamos recuperando económicamente, la Bolsa también se ha resentido a consecuencia de los últimos escándalos, los cuales preocupan a los inversores extranjeros por su desconfianza en la recuperación de los mercados y por último -algo que no podemos ocultar-, la corrupción, precisamente los dos "elementos" que figuran en la viñeta que intenta ilustrar esta página, fueron los primeros corruptos -que yo sepa-, que empezaron a expoliar a España, después de ellos, esto es lo más vergonzoso, todo un rosario de "patriotas" siguieron sus mismos pasos -será verdad aquello que dice: "QUE SE APRENDE ANTES LO

MALO QUE LO BUENO", encontraron el terreno bien abonado y siguieron la recolección de millones, millones provenientes de lo que religiosamente pagamos todos los españoles. Después de conocer la probidad de ciertos políticos de nuestro país, ¡que Dios nos coja confesados!, porque de seguir por la senda que han escogido, por supuesto que se llevarán a España entera.

Solemos decir que la esperanza es lo último que debemos perder, pues bien, esperemos que pronto, muy pronto, podamos salir del pozo en que nos encontramos inmersos, parece que así será, pero por lo que más quieran, que se dejen de mediocridades y de cosas banales y se pongan a trabajar tocando de pies a tierra, con seriedad y eficacia por este pueblo tan sufrido, resignado, que día a día está demostrando su madurez política, al tiempo que su benevolencia con los políticos.